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Torna la grande Fiera di Sant’Andrea

Luco dei Marsi, 29 novembre 2023. Un felice viaggio tra storia
e tradizione, alla scoperta, e riscoperta, di profumi, sapori
e prodotti del territorio, tipici e di nicchia, accanto a
prodotti  florovivaistici,  tessili,  manufatti  artistici  e
artigianato. É quello che si rinnoverà domani, 30 novembre, a
Luco dei Marsi, dove la storica Fiera di Sant’Andrea, dalle
prime ore del mattino fino a sera, tornerà ad animare il cuore
della cittadina con allestimenti che si snoderanno tra  piazza
Umberto I, Corso Vittorio Emanuele e piazza Sant’Antonio.

Decine  gli  espositori  che  giungeranno  da  diverse  aree
d’Abruzzo e dalle regioni limitrofe, e che proporranno, tra
l’altro,  mieli,  formaggi,  salumi,  dolci  e  prodotti  tipici
dell’enogastronomia abruzzese e non solo, in un tripudio di
sapori e piacevoli scoperte che non manca mai di appassionare
la sempre vasta schiera dei partecipanti. Presenti, tra i
banchi della Fiera, anche speciali postazioni organizzate da
Comitati e Associazioni cittadine.

Anche in questa edizione, come avvenuto negli ultimi anni,
sarà allestito lo spazio artistico e solidale, ospitato, per
l’occasione, nelle sale della nuova cucina sociale del Comune,
al  piano  terra  dell’ex  municipio,  in  piazza  Umberto  I;
protagonisti dello spazio socioculturale, gli artisti Adele Di
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Giamberardino  e  Francesco  Paris,  del  Gruppo  artistico
Marsarte, che devolveranno in beneficenza il ricavato della
vendita delle opere esposte.

 “É un appuntamento dal cuore antico e tra quelli più attesi e
sentiti”, spiega la sindaca Marivera De Rosa, “Si tratta di un
evento che porta in sé i tratti delle nostre origini e dei
cambiamenti che ha vissuto la nostra Comunità, dal tempo in
cui la Fiera vedeva l’esposizione e la vendita di animali da
allevamento  o  da  impiego  nei  campi  fino  a  oggi,  con  la
crescente e rinnovata attenzione ai prodotti del territorio e
dell’artigianato, e che lungo i decenni ha mantenuto anche il
suo  forte  e  prezioso  carattere  sociale,  da  qualche  anno
espresso anche attraverso la forte adesione alle iniziative
solidali che promuoviamo. Invito tutti a partecipare”.

QUESTION TIME. NUOVA SEDUTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

Uno strumento che, quando non strumentalizzato, si è rivelato
utile per l’attività amministrativa

Roseto degli Abruzzi, 29 novembre 2023. La Presidente del
Consiglio  Comunale  Gabriella  Recchiuti  ha  convocato  per
giovedì  30  novembre,  alle  ore  19  in  Sala  Consiliare,  il
Consiglio Comunale in seduta speciale di “Question Time”.

Al centro dell’Assise Civica le seguenti interrogazioni:
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1. Interrogazione riguardante i parcheggi a pagamento posti
sul territorio comunale lungo la S.S.16 (prot. n. 23206 del
30/5/2023);

2.  Interrogazione  ai  sensi  del  vigente  Regolamento  del
Consiglio  Comunale  di  Roseto  degli  Abruzzi.  Richiesta
aggiornamento  mandato  conferito  al  Sindaco  a  seguito  di
Deliberazione C.C. del 29/11/2022 n. 83 (prot. n. 27067 del
27/6/2023);

3.  Interrogazione  riguardante  il  Festival  Cinematografico
“Roseto Opera Prima” (prot. n. 29333 del 12/7/2023).

L’occasione  è  utile  per  fare  un  bilancio  sull’attività  e
sull’utilità dello strumento del “Question time”, istituito
appositamente  dall’Amministrazione  per  dedicare  lo  spazio
adeguato  e  la  necessaria  importanza  alle  interrogazioni
presentate  dai  Consiglieri  Comunali,  attraverso  una  seduta
speciale e specifica.

Sono quattro le sedute di “Question Time” svolte fino ad ora a
Roseto degli Abruzzi, una per ogni mese a partire da luglio.
Di  queste,  due  sono  andate  “deserte”  per  assenza  dei
proponenti (il Regolamento sancisce che le Interrogazioni non
possono essere discusse senza la presenza di questi ultimi)
mentre  altrettante  hanno  visto  la  discussione  delle
Interrogazioni proposte. In totale, quindi, sono state 11 le
Interrogazioni presentate nel corso delle quattro sedute di
“Question Time” fino ad ora convocate. Di queste, ben otto
sono state evase attraverso riscontri puntuali da parte degli
Amministratori Comunali e solo tre, invece, non hanno ricevuto
risposta  per  assenza  dei  proponenti  e  non  di  certo  per
mancanza di volontà da parte della Giunta.

“Dispiace constatare – afferma il Capogruppo di Roseto in
Azione  Paolo  De  Nigris  –  come  i  Consiglieri  di  Minoranza
Teresa  Ginoble  e  Francesco  Di  Giuseppe,  per  questioni
politiche  e  di  certo  non  nell’interesse  della  comunità



rosetana,  stiano  utilizzando  il  Question  Time  in  modo
strumentale  proponendo  prima  delle  Interrogazioni  per  poi
evitare sistematicamente di presentarsi alle sedute. Questo
atteggiamento ha creato un cortocircuito normativo che porta,
ogni mese, la Presidente Recchiuti a dover convocare a norma
di  regolamento  la  seduta  di  Question  Time  per  provare  a
discutere le interrogazioni rimaste inevase”.

“Dall’altro  lato,  invece,  fa  piacere  constatare  che  tanti
altri  Consiglieri,  di  maggioranza  e  di  opposizione,  hanno
compreso pienamente l’utilità del Question Time – aggiunge la
Presidente del Consiglio Gabriella Recchiuti – dimostrando una
partecipazione attenta alle sedute ed esprimendo in diverse
occasioni il loro plauso per la scelta di attivare questo
strumento”.

CASO D’ATTANASIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

L’appello alla politica locale del Dipartimento Famiglia della
provincia di Pescara

Pescara, 29 novembre 2023. “A nome del Dipartimento Famiglia
della provincia di Pescara, lancio un appello agli esponenti
politici locali affinché chiedano al Ministro degli Affari
Esteri e della Cooperazione Internazionale Antonio Tajani il
motivo per cui, dopo aver firmato l’estradizione per motivi
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umanitari per il pescarese Carlo D’Attanasio, lo stesso è
ancora in Papua Nuova Guinea.  Mi riferiscono che sta molto
male, Carlo ha un cancro al colon con metastasi, ma lì, dove
si trova ora, non riceve adeguate cure ma solo quelle utili ad
attenuare il suo grande dolore fisico”. Così interviene Carola
Profeta,  la  Referente  del  Dipartimento  e  prosegue:  “non
sapremo se è colpevole finché non avrà un giusto processo, ma
se anche lo fosse è un cittadino italiano e deve tornare in
Italia perché deve essere curato nel suo paese. Parlo anche da
amica di Carlo, poiché lo conosco da tanti anni”.

La vicenda di D’Attanasio inizia nell’estate del 2019, quando
l’uomo decide di partire per compiere il giro del mondo in
barca a vela in solitaria. Nel marzo del 2020 approda in Papua
Nuova  Guinea  e  decide  di  fermarsi  per  una  sosta  che  si
prolunga per 5 mesi, quando, in procinto di ripartire per
portare a termine la sua impresa, un piccolo aeroplano si
schianta sull’isola subito dopo il decollo. All’interno del
velivolo la polizia rinviene 611 kg di cocaina, probabilmente
destinati all’Australia.

Due giorni dopo vengono fermati tre papuani e D’Attanasio
viene segnalato come l’uomo che avrebbe portato sull’isola il
carico di droga 5 mesi prima. Il capo d’accusa per lui è di
traffico  internazionale  di  stupefacenti.  Dopo  alcuni  mesi,
però,  le  accuse  cominciano  a  vacillare,  la  stessa  stampa
locale inizia a dubitare della colpevolezza dell’italiano e
l’accusa  tenta  di  passare  da  spaccio  internazionale  di
stupefacenti  a  terrorismo  internazionale,  perché  non  hanno
nessuna prova, come si evince anche dai servizi lanciati dal
programma Le Iene.

Eppure,  la  situazione  rimane  in  stand-by,  il  processo
sottoposto  a  continui  rinvii  mentre  D’Attanasio,  è  stato
costretto a stare in una piccola cella fatiscente con altri
detenuti, senza servizi igienici, dove ha iniziato ad accusare
malori continui, dolori lancinanti. Da qui la richiesta di
essere sottoposto ad esami diagnostici, con tutti i ritardi



del caso.

A inizio marzo, dopo un anno e mezzo di attesa, la colonscopia
ha confermato i sospetti: l’uomo non sta bene, ha un tumore di
10 centimetri che va asportato immediatamente. Da maggio è
ricoverato  in  ospedale.  Ad  aprile  Tajani  ha  firmato  la
richiesta di rimpatrio, senza però una data di scadenza, e
così oggi è ancora tutto fermo.

Anche il Viceministro dei Trasporti l’On. Galeazzo Bignami ,
intervistato da Le Iene, nutre dei dubbi sulla colpevolezza di
Carlo visti gli atti e ha dichiarato che se è colpevole deve
avere un giusto processo, se invece, come appare, è innocente,
deve essere immediatamente rilasciato.

PERGAMENA DI RINGRAZIAMENTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

 Agli operai comunali. Il sindaco: “un grazie sentito per il
lavoro che fanno”

Chieti, 29 novembre 2023. Un simbolico e sincero grazie quello
che nel pomeriggio di oggi il sindaco Diego Ferrara ha voluto
tributare  a  nome  della  città  e  dell’Amministrazione  agli
operai del Comune di Chieti. Dopo averli radunati in Comune ha
consegnato una pergamena agli operatori che quotidianamente
operano  nelle  strade,  per  il  settore  tecnico  e  a  diretto
contatto con la struttura dell’Ente. Presenti oltre al sindaco
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l’assessore ai Lavori pubblici Stefano Rispoli, la consigliera
Alberta Giannini, la responsabile del servizio Lavori pubblici
Ivonne Elia in rappresentanza di tutto il settore tenico.

Si tratta di: Massimiliano Calibeo, Maurizio Catena, Antonio
Di  Gregorio,  Enzo  Di  Nardo,  Camillo  Diodato,  Nicolino  Di
Ruscio, Daniele Mazzolani, Aurelio Monte, Mario Orsini, Bruno
Peca, Gabriele Ricci, Gabriele Romano, Ferdinando Rullo, Luigi
Maggio, Romano Iarussi.

“Come segno di stima e gratitudine per il lavoro quotidiano al
servizio dell’Ente e della comunità cittadina – così il primo
cittadino – pur in un momento difficile e di grande impegno
per via delle tante attività e cantieri in corso. È grazie al
Vostra  dedizione  e  alla  cura  che  accompagna  ogni  singolo
intervento che la Città riesce ad avere risposte.  Grandi o
piccole  che  esse  siano,  accorciano  le  distanze  fra
amministratori e amministrati, rappresentano il dovere che le
istituzioni hanno di essere fautrici del bene comune e ci
consentono, tramite Voi, di essere nel cuore dei problemi più
sentiti e, quando possibile, di risolverli”.

NUOVO  NIDO  AL  VILLAGGIO
MEDITERRANEO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

Consegnati  i  lavori.  Sindaco,  Febo  e  assessori  Rispoli  e
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Giammarino: “parte un cantiere atteso e importante per le
famiglie della zona”

Chieti  28  novembre  2023.  Consegnati  oggi  i  lavori  per  la
realizzazione del nuovo asilo nido che nascerà al Villaggio
Mediterraneo.  L’opera,  che  sarà  realizzata  dal  consorzio
stabile  F2B  di  Ciampino,  ha  ricevuto  2  milioni  di
finanziamento da parte del PNRR attraverso le risorse europee
Next Generation EU, stanziate nell’ambito delle azioni per il
potenziamento dei servizi d’istruzione del Piano. Consegnati
anche i lavori di riqualificazione delle mense nei plessi
scolastici del Tricalle e Chieti Scalo.

“Consegna dei lavori e anche primo giorno quello di oggi per
la realizzazione del nuovo asilo nido nella zona del Villaggio
Mediterraneo  –  sottolineano  il  sindaco  Diego  Ferrara  e
l’assessore  alla  Pubblica  Istruzione  Teresa  Giammarino  e
quello ai Lavori Pubblici Stefano Rispoli sul posto stamane
con il presidente del Consiglio comunale Luigi Febo – I lavori
dureranno un anno, per tale ragione, nel pieno rispetto dei
tempi del PNRR, contiamo di procedere speditamente, perché si
tratta di risorse di servizi e strutture che danno risposte
concrete  alla  fascia  della  popolazione  che  riguarda
l’infanzia,  specie  quella  che  va  da  0  a  3  anni.

Si comincerà dunque subito con l’approntamento dell’area, oggi
coperta  di  arbusti  e  piante  che  saranno  in  massima  parte
riutilizzate nelle aree esterne della struttura. Il progetto
prevede una nuova costruzione con una superficie totale lorda
di circa 840 mq distinta in due corpi: un corpo principale su
pianta regolare a cui sono collegate, mediante un passaggio
coperto,  due  distinte  volumetrie,  700  mq  destinati
all’infanzia  mentre  i  restanti  140  mq  circa  ai  servizi
(cucina, locali tecnici).

Il progetto prevede anche un’area gioco recintata di 640 mq e
uno  spazio  destinato  al  parcheggio  per  docenti  e  altro
personale di 187 mq, nonché un’area attrezzata alla sosta di



biciclette. Sarà una struttura ampiamente sostenibile, sia per
i materiali che verranno utilizzati, sia per l’autoproduzione
di energia elettrica, attraverso il fotovoltaico vista anche
la piena esposizione dell’area alla luce del sole.

La struttura sarà a servizio di una zona popolosa della città
che  attendeva  da  tempo  servizi  e  risposte  e  che  già  con
l’istituzione del mercato del lunedì, con la riqualificazione
di via Smirne che sbocca proprio davanti al nido, potrà dare
alla comunità nuovi ed efficienti servizi, attirando residenti
di  ritorno  e  accogliendo  i  bambini  residenti  nelle  tante
palazzine del circondario”.

NATALE  NEL  BORGO  e  festa
dell’Olio Evo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

Eventi natalizi, ad Archi nel prossimo fine settimana. Il 2 e
3  dicembre  mercatini  natalizi,  stand  gastronomici  e  il
convegno sull’olio extravergine di oliva

Archi, 28 novembre 2023. Si accende l’atmosfera natalizia ad
Archi, in provincia di Chieti, con l’evento “Natale nel borgo
e festa dell’Olio Evo”, che si terrà sabato 2 e domenica 3
dicembre.  Mercatini  di  artigianato  e  hobbystica,  stand
gastronomici, spettacoli musicali e attrazioni per grandi e
piccini  saranno  gli  ingredienti  dell’iniziativa  organizzata
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dalla Pro Loco e patrocinata dal Comune di Archi.

Si partirà sabato 2 dicembre alle ore 15.00 con l’apertura
degli  stand  –  30  postazioni  –  che  proporranno  articoli
natalizi,  hobbystica,  prodotti  realizzati  con  materiale  da
riciclo, bigiotteria, olio e miele. Il tutto sarà arricchito
dalla cornamusa itinerante nel borgo, dallo spettacolo del
“Mago  delle  bolle”,  dalle  carole  itineranti  del  Coro
Contrappunto e dal dj set che chiuderà la prima giornata.

Domenica 3 dicembre gli stand apriranno alle ore 10.00, gli
intrattenimenti  saranno  la  musica  della  cornamusa  e  dello
zampognaro itineranti nel borgo, lo spettacolo del “Mago delle
bolle” e alle ore 19.00, in chiusura, il “Gospel Christmas
Sparkles” a cura del Gospel and different sounds. In entrambe
le giornate ci saranno il truccabimbi, la casa di Babbo Natale
e  i  laboratori  natalizi  (la  bottega  dei  racconti,  il
laboratorio degli elfi pasticcioni, il laboratorio creativo).
Gli stand gastronomici proporranno pizza fritta, arrosticini,
panino con la salsiccia, castagne e vin brulè e dolci tipici.

“Natale nel borgo” sarà anche l’occasione per parlare di una
delle eccellenze del territorio, ovvero l’olio extravergine di
oliva, con un convegno che si svolgerà sabato 2 dicembre, alle
ore 15.00, nella sala consiliare “Vittime di Rigopiano” in
piazza G. Marconi. All’incontro “Olio Evo, come ottenere un
prodotto di qualità” parteciperanno in qualità di relatori
l’agronomo Gabriele De Laurentiis e la biologa consulente Aifo
Rossella  Fabbrizio.  I  saluti  iniziali  saranno  affidati  al
sindaco  del  Comune  di  Archi  Nicola  De  Laurentis  e  al
presidente  della  Pro  Loco  Domenico  Carpineta.  Negli  stand
gastronomici,  inoltre,  si  potrà  degustare  l’olio  nuovo
proposto dai frantoi del paese.



STELLA AL MERITO SPORTIVO DEL
CONI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

Riconoscimento  ad  Antonio  Ranalli  per  la  sua  attività  di
fiduciario coni del XIII municipio di Roma capitale

Sulmona, 28 novembre 2023. Il sulmonese Antonio Ranalli è
stato insignito della Stella di bronzo al merito sportivo del
CONI. Il riconoscimento è stato assegnato lunedì 27 novembre
ad Ariccia (Roma) in occasione della cerimonia di premiazione
delle Benemerenze 2021 CONI Lazio e 2022 CIP Lazio.

La Stella al merito sportivo è un’onorificenza istituita dal
CONI il 20 dicembre 1933 e che premia tecnici, dirigenti e
società  che  si  sono  particolarmente  distinti  nell’attività
sportiva. Secondo il regolamento del Coni 12 anni di attività
per un dirigente sono il requisito base per ottenere la di
stella di bronzo.

A premiare Antonio Ranalli, attualmente fiduciario del CONI
Lazio  del  XIII  Municipio  (Aurelio)  di  Roma,  è  stato  il
presidente del Coni Lazio, Riccardo Viola, che ha sottolineato
l’attività sul territorio del CONI Lazio proprio attraverso i
fiduciari, che sono in contatto quotidiano con atleti, tecnici
e società.

“Ringrazio il presidente Riccardo Viola e il CONI Lazio per la
fiducia  che  mi  hanno  riservato  in  questi  anni”,  ha  detto
Ranalli  nel  corso  del  suo  intervento,  “Rappresento  il
Municipio di oltre 133 mila abitanti, il più piccolo dal punto
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di  vista  sportivo  della  Capitale,  visto  che  abbiamo  meno
impianti e dove è necessario investire di più su strutture di
prossimità  per  invogliare  bambini  e  famiglie  a  praticare
sport. Desidero ringraziare anche l’altra mia grande famiglia
sportiva, l’Associazione Italiana Arbitri e la sezione di Roma
1. Dedico questa stella a mio padre Fernando, che nella sua
lunga carriera dirigenziale nel ciclismo è arrivato fino a
quella d’oro. Un pezzo di questo percorso è stato possibile
grazie a lui”.

Nel  corso  della  cerimonia  sono  stati  premiati  numerosi
importanti  dirigenti  dello  sport,  come  il  presidente
dell’Associazione  Italiana  Arbitri,  Carlo  Pacifici,  il
tesoriere  dell’Ansmes,  Giulio  Corsi,  l’ex  arbitro  Pasquale
Rodomonti di Teramo.

Presenti alla cerimonia, condotta dall’ex nuotatrice Cristina
Chiusa e dall’ex campione di scherma Stefano Pantano, erano
presenti  anche  il  presidente  nazionale  dall’Ansmes  –
Associazione Nazionale Stelle, Palme e collari d’oro al merito
del CONI e del Cip), Francesco Conforti, il presidente del
Comitato  Lazio,  Gianfranco  Cicuti,  e  il  presidente  del
Comitato  provinciale  di  Roma  dell’Ansmes,  il  sulmonese
Antonello Assogna.

INAUGURATA  UNA  RINGHIERA
ROSSA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023
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Contro la violenza sulle donne

Pennapiedimonte, 28 novembre 2023. “Non solo il 25 settembre”
e  la  campagna  di  sensibilizzazione  lanciata  dallo  staff
dell’hotel Scaffe. “Abbiamo scelto di inaugurare la ringhiera
contro la violenza sulle donne e di genere l’indomani della
data  ufficiale”  ha  affermato  l’imprenditrice  Cinzia
Santoferrara, gestrice della struttura turistica e titolare di
una cantina di vini abruzzese.

“Con  il  patrocinio  dell’amministrazione  comunale  di
Pennapiedimonte   del  Sindaco  Rosalina  Di  Giorgio  e  la
collaborazione  della  proloco  capitanata  da  Massimiliano
Pennelli – ha spiegato la Santoferrara – abbiamo scelto di
colorare  di  rosso  una  delle  ringhiere  del  nostro  balcone
d’Abruzzo e affiggere dei cartelli per la sensibilizzazione
contro la violenza di genere, con alcune frasi: “L’Amore non
lascia lividi!”, “L’amore non è una offesa!”, “L’amore non ti
minaccia!”,  “L’Amore  non  alza  le  mani,  ma  ti  prende  per
mano!”,   “L’Amore cura dal male, ma non lo fa!”, “L’Amore non
è violenza!”

Durante  tutto  l’anno  sarà  possibile  passeggiare  lungo  la
nostra  gradinata,  ricordando  sempre  che  l’amore  non  è
violenza”  ha  concluso  l’imprenditrice.



SOSTEGNO  ECONOMICO
STRAORDINARIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

Per le famiglie rosetane e dell’unione dei comuni in vista del
Natale

Roseto degli Abruzzi, 27 novembre 2023. Un aiuto straordinario
per supportare le famiglie in difficolta nel pagamento delle
bollette, nelle spese di trasloco e di reperimento di una
nuova abitazione, nelle spese di carattere sanitario e in
quelle relative a necessità fondamentali riguardanti la vita
quotidiana e il lavoro.

Sono questi i sostegni previsti dall’Avviso per la concessione
di interventi socioeconomici straordinari pubblicato a seguito
dell’approvazione  della  Delibera  di  Giunta  da  parte
dell’Unione  dei  Comuni  “Terre  del  Sole”,  guidata  dal
Presidente Mario Nugnes. L’intervento straordinario è stato
reso possibile grazie allo stanziamento di fondi dedicati da
parte di ogni singola amministrazione che compone l’Unione. Un
bel segnale di collaborazione e di sostegno alle fasce deboli
in  vista  del  Natale.  L’Avviso  in  questione  interessa  i
cittadini e il territorio di Roseto degli Abruzzi così come
tutti quelli che rientrano nell’Ambito Distrettuale Sociale n.
22 “Tordino-Vomano”.

I CRITERI. Gli interventi sono garantiti in via secondaria
rispetto a tutte le altre prestazioni di natura socioeconomica
e  previdenziale  di  cui  la  persona  o  il  nucleo  familiare
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possono  aver  titolo.  I  destinatari  degli  interventi  sono
tenuti a partecipare ad un “Progetto Sociale Individualizzato”
redatto dal Servizio Sociale Professionale. Nel caso in cui la
situazione  reddituale  di  un  nucleo  familiare  subisca  una
drastica  modifica,  l’interessato  potrà  richiedere  l’ISEE
Corrente come da normativa vigente.

Hanno  accesso  agli  interventi  socioeconomici,  secondo  le
modalità  descritte  in  seguito,  i  cittadini  appartenenti  a
nuclei familiari con i seguenti requisiti:

– ISEE familiare inferiore a 6.000,00 euro adeguato in base al
parametro  risorse/bisogno.  Tale  parametro  risorse/bisogno  è
definito  tramite  la  valutazione  del  Servizio  Sociale
Professionale, con riferimento a diversi indicatori relativi
alla  situazione  abitativa,  alle  caratteristiche  del  nucleo
familiare  e  all’impegno  di  cura,  alle  reti  familiari  e/o
primarie di riferimento, alle possibilità di evoluzione della
situazione, alla consapevolezza e stile dei consumi (comprese
le  eventuali  situazioni  debitorie),  nonché  alla  situazione
economica  corrente  (con  riferimento  anche  a  difficoltà
oggettive all’accesso agli ammortizzatori sociali e/o altre
indennità);

– patrimonio mobiliare di valore inferiore a 3.000,00 euro;

–  mancanza  di  patrimonio  immobiliare,  fatta  salva  l’unità
immobiliare  adibita  ad  abitazione  principale  se  non
appartenente  alla  categoria  A7  o  A8  (villini  e  ville).

I contributi saranno concessi nel limite delle disponibilità
finanziarie destinate allo scopo dai singoli Comuni aderenti
all’azione. Per ogni persona o nucleo familiare richiedente il
contributo  socioeconomico  finalizzato  ed  urgente  non  potrà
superare, per l’anno 2023, l’importo massimo di 400,00 euro.

La  richiesta  di  accesso  agli  interventi  socioeconomici  va
presentata  attraverso  un  apposito  modello  di  domanda,
disponibile  presso  il  Segretariato  Sociale  del  Comune  di



residenza,  corredata  dai  documenti  richiesti,  entro  e  non
oltre le ore 12.00 del 4 dicembre 2023. Nel caso di nuclei
familiari, la richiesta va presentata da uno dei componenti.

“In un momento di difficoltà economica e sociale come quello
che stiamo vivendo, è importante che le Istituzioni siano
vicine  ai  bisogni  delle  persone  e  delle  famiglie  più
vulnerabili – affermano il Sindaco Mario Nugnes e l’Assessore
al  Sociale  Francesco  Luciani  –  L’obiettivo  è  quello  di
garantire una maggiore equità sociale e una migliore qualità
della vita a chi si trova in una situazione di disagio o di
emergenza. L’Avviso per la concessione di questi interventi è
stato pubblicato sul sito dell’Unione dei Comuni e sul sito
del Comune di Roseto degli Abruzzi, dove è possibile trovare
tutte le informazioni utili per presentare la domanda. Si
tratta di una opportunità per la comunità rosetana e per tutte
quelle che rientrano nell’Unione dei Comuni, che dimostrano di
essere  solidali  e  collaborative,  soprattutto  in  vista  del
Natale, una festa che richiama i valori della condivisione e
della fraternità”.

L’OPPOSIZIONE DIFFIDA SINDACO
E DIRIGENTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

Problema Comitato Manifestazioni Ortonese
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Ortona,  27  novembre  2023.  Mentre  a  Palazzo  di  Città  si
continua a discutere solo di poltrone, l’opposizione continua
a  lavorare.  Inopportuno  continuare  ad  affidare
l’organizzazione delle manifestazioni al CMO mentre è in corso
un  procedimento  istruttorio  dell’ANAC  sulle  spese  per  gli
eventi degli anni 2019 – 2023.

I Consiglieri comunali di opposizione Ilario Cocciola, Angelo
Di Nardo, Franco Vanni, Gianluca Coletti, Simonetta Schiazza,
Simona Rabottini, Antonio Sorgetti ed Italia Cocco, con una
nota inviata per conoscenza anche al Prefetto di Chieti e
all’ANAC, hanno diffidato il Sindaco di Ortona, il Segretario
Generale  –  Responsabile  anticorruzione  ed  i  dirigenti  del
Settore  Affari  Generali  e  del  Settore  Servizi  Finanziari,
ciascuno  per  quanto  di  competenza,  a  non  procedere  con
ulteriori  affidamenti  al  CMO  delle  attività  relative
all’organizzazione  delle  manifestazioni  da  realizzarsi  nel
territorio comunale in occasione delle festività natalizie,
Carnevale, festività patronali e manifestazioni estive, fino
alla conclusione del procedimento istruttorio dell’ANAC.

“Riteniamo inopportuno continuare ad affidare l’organizzazione
delle  manifestazioni  al  CMO  –  dichiarano  i  consiglieri
comunali  di  opposizione  Ilario  Cocciola,  Angelo  Di  Nardo,
Franco  Vanni,  Gianluca  Coletti,  Simonetta  Schiazza,  Simona
Rabottini, Antonio Sorgetti ed Italia Cocco – mentre è in
corso  un  procedimento  istruttorio  dell’ANAC  di  verifica
proprio delle modalità di affidamento e delle spese per gli
eventi degli anni 2019 – 2023. Lo stesso Comune non è stato in
grado di dare una risposta convincente ai rilievi dell’ANAC ed
ha omesso di fornire tutta la documentazione richiesta.”

“La spesa per le manifestazioni – continuano i consiglieri
comunali di opposizione – ormai è fuori controllo. Il Comune
di Ortona ha speso negli ultimi 5 anni circa 1,3 milioni di
euro  per  eventi.  La  mancata  programmazione,  inoltre,  ha
comportato il continuo ricorso a variazioni e assestamenti di
bilancio, oltre che mancanza di trasparenza nella gestione



finanziaria  e  operativa  degli  stessi  eventi.  Per  queste
ragioni è bene che, fino alla conclusione delle verifiche
dell’ANAC,  l’organizzazione  delle  manifestazioni  avvenga
attraverso le ordinarie procedure di programmazione e gestione
diretta  della  spesa  rispettivamente  a  cura  della  Giunta
comunale e dei dirigenti competenti.” 

“Mentre si cerca di convincere giovani ignari delle gravi
criticità rilevate dall’ANAC a far parte del CMO, forse per
far passare l’idea di un cambio di modalità gestionale, la
Città – concludono i Consiglieri comunali di opposizione – è
senza una guida autorevole, il sindaco e il vicesindaco non
riescono  a  risolvere  la  ormai  cronica  crisi  politica,  il
consigliere Emore Cauti è ancora alla ricerca disperata di una
poltrona e il neo assessore al bilancio Giorgio Marchegiano,
dopo aver fortemente criticato in passato proprio le spese
eccessive per le manifestazioni, si appresta a proporre una
variazione di bilancio che aumenta di circa 100 mila euro la
spesa per gli eventi, che nel 2023 raggiungerà la cifra record
di circa 450 mila euro! Inoltre, lo stesso Marchegiano sta
ancora cercando di capire cosa deve fare con il bilancio,
provocando  gravi  ritardi  nella  programmazione  economico  –
finanziaria 2024 – 2026. È chiaro a tutta la comunità ortonese
che  così  non  si  può  più  andare  avanti.  Ortona  merita
decisamente  di  meglio!”

INCONTRO PUBBLICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023
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Il sindaco Ernesto Graziani presenta i progetti chiave per la
comunità

Paglieta,  26  novembre  2023.  Lunedì  27  novembre,  alle  ore
18:30, presso la sala polivalente di Via Pertini di Paglieta, 
si terrà un incontro pubblico di straordinaria importanza per
l’intera comunità. Il  Sindaco, avv. Ernesto Graziani, sarà
presente  insieme  all’intera  Amministrazione  comunale,  per
condividere con i cittadini un resoconto dettagliato delle
attività svolte nel corso del  suo mandato da Sindaco, ad
oggi.

Durante  l’assemblea,  saranno  illustrati  tre  progetti  di
rilevanza fondamentale che stanno attualmente prendendo forma
grazie all’impegno dell’Amministrazione Graziani:

Realizzazione  della  nuova  Scuola  Secondaria  di  1°1.
Grado:  un progetto mirato a migliorare le condizioni
educative dei ragazzi del Comune di Paglieta, garantendo
un ambiente moderno e sicuro;
Costruzione della Mediateca: un’importante risorsa per2.
arricchire la cultura della comunità, offrendo un luogo
di incontro e apprendimento per tutte le età;
Campo  Sportivo  con  Manto  Erboso  Sintetico:3.
un’opportunità  per  potenziare  le  attività  sportive
locali, assicurando uno spazio adeguato e sicuro per gli
appassionati.

Questo incontro  rappresenta l’occasione per i  cittadini per
esprimere le proprie opinioni, porre domande e conoscere da
vicino gli sviluppi che stanno trasformando il paese. “La



trasparenza  e  la  partecipazione  sono  valori  cardine  della
nostra  Amministrazione” , dichiara il sindaco, avv. Ernesto
Graziani,  “e  siamo  entusiasti  di  condividere  con  la
popolazione  residente  i  progressi  e  le  sfide  che  stiamo
affrontando insieme. La riunione”, conclude il Sindaco, “ mira
a coinvolgere attivamente, ascoltare le  idee degli abitanti e
condividere con tutti il nostro impegno per rendere il Comune
di Paglieta un luogo ancora migliore per tutti.”



LA STATUA DI SAN FLAVIANO IN
PROCESSIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

Messa del Vescovo Lorenzo Leuzzi

Giulianova, 26 novembre 2023.  Questa mattina, il culmine dei
riti religiosi nell’ambito dei festeggiamenti  in onore del
patrono e di un programma ricco di appuntamenti curato dalla
Parrocchia  San  Flaviano  e  dall’Arciconfraternita  di  Santa
Maria della Misericordia 1474 Aps con il patrocinio della
Città di Giulianova. Dopo il maltempo di ieri, il sole e il
cielo limpido hanno caratterizzato e reso gradevole, questa
mattina,  la tradizionale processione della statua di San
Flaviano,  vescovo  e  martire,  patrono  di  Giulianova.  Il
simulacro  ha  lasciato  il  duomo  alle  10.30  e,  dopo  aver
percorso  parte  del  centro  storico  e  della  città  alta,  è
tornato  in  chiesa  un’ora  più  tardi  per  la  Celebrazione
Eucaristica presieduta dal Vescovo di Teramo-Atri Monsignor
Lorenzo Leuzzi. Alla processione, guidata dal parroco di San
Flaviano don Enzo Manes, hanno partecipato il Sindaco Jwan
Costantini, il Vicesindaco Lidia Albani ed il Presidente del
Consiglio  Comunale  Matteo  Francioni.  Presente  alla  Messa
conclusiva,  il  Capitano  Nicolò  Morandi,  Comandante  della
Compagnia Carabinieri di Giulianova.

Il programma dei Festeggiamenti, curato dalla Parrocchia di
San Flaviano e dall’ Arciconfraternita di Santa Maria della
Misericordia  1474  Aps,  con  il  patrocinio  della  Città  di
Giulianova,  ha  visto  momenti  di  preghiera  e  occasioni  di
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approfondimento,  concerti  e  spettacoli.  Ultime  proposte,  
oggi, l’esibizione alle 19, in piazza Buozzi, dei Panorama, ed
il concerto lirico e organistico, alle 21, nella chiesa di
Sant’Antonio. 

INAUGURATO IL GIARDINO DELLE
DONNE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

Il giardino delle vittime di violenza

Sante Marie, 26 novembre 2023. I nomi delle donne vittime di
femminicidio sono risuonati ieri mattina ne “Il giardino delle
donne vittime di violenza”, l’area verde all’ingresso di Sante
Marie  inaugurata  in  occasione  del  25  novembre  nell’ambito
dell’iniziativa  promossa  dalla  Commissione  per  le  pari
opportunità  di  Sante  Marie  in  collaborazione  con
l’amministrazione  comunale.

Due ragazze hanno letto nome e cognome di quelle donne che
hanno  perso  la  vita  nell’ultimo  anno  a  seguito  di  atti
violenti perpetrati da fidanzati, compagni, mariti o semplici
conoscenti.

Nello spazio, grazie al progetto della Croce Rossa Italiana –
Comitato di Carsoli è stata installata anche una panchina
rossa benedetta dal parroco padre Michelangelo alla presenza
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del  presidente  Luciano  Camerlengo.  Diversi  sono  stati  gli
interventi  che  hanno  permesso  ai  presenti  di  riflettere
sull’importanza di sensibilizzare i giovani al rispetto altrui
e informare le donne che non sono sole.

Il  sindaco  Lorenzo  Berardinetti,  il  vicesindaco,  Vincenzo
Zangrilli  l’assessore  Simonetta  Lattanzi,  e  i  consiglieri
Candido Caretta e Marco Rossi, hanno ricordato insieme alla
presidente della Commissione, Maria Rita Berardinetti le tante
attività promosse negli ultimi anni e il sostegno concreto che
le iniziative organizzate in paese hanno poi dato alla rete
territoriale che tutela e sostiene le donne in difficoltà.

PROTOCOLLO  D’INTESA  CON  LE
SETTE SORELLE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

Soddisfazione degli amministratori rosetani per l’imposta di
soggiorno

Roseto degli Abruzzi, 26 novembre 2023. Estrema soddisfazione
per  la  firma  del  Protocollo  d’Intesa  che  ha  impegnato  le
Amministrazioni Comunali della Costa Teramana a unificare il
Regolamento dell’Imposta di Soggiorno è stata espressa dal
Sindaco di Roseto Mario Nugnes e dall’Assessore al Turismo
Annalisa  D’Elpidio.  L’Amministrazione  di  Roseto,  già  nei
prossimi  giorni,  porterà  in  Consiglio  Comunale  il  nuovo

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/26/protocollo-dintesa-con-le-sette-sorelle/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/26/protocollo-dintesa-con-le-sette-sorelle/


Regolamento per la sua approvazione, per permettere l’entrata
in vigore dal 2024.

Grazie alla firma del Protocollo, sottoscritto lo scorso 20
novembre a Silvi, a partire dal prossimo anno, le tariffe, il
periodo di applicazione della tassa e le esenzioni saranno
identici lungo tutto il litorale teramano dove, fino ad ora,
ogni Amministrazione si era mossa in modo indipendente.

“Un’opportunità storica per il settore turistico teramano e
frutto della volontà di dare maggiore impulso al progetto di
cooperazione che vede le “Sette Sorelle” operare insieme da
diverso  tempo,  anche  nel  campo  turistico,  all’interno
dell’Associazione Temporanea di Scopo “Città della Costa” –
affermano  il  Sindaco  Mario  Nugnes  e  l’Assessore  Annalisa
D’Elpidio – Questa iniziativa rappresenta un passo in avanti
significativo per valorizzare le potenzialità delle località
balneari teramane e per promuovere una strategia comune di
sviluppo  sostenibile  e  di  qualità.  Con  entusiasmo  e
determinazione, gli amministratori delle “Sette Sorelle” hanno
lavorato fianco a fianco per oltre un anno attraverso una
lunga  serie  di  incontri  che  ha  permesso  di  “smussare  gli
angoli” e di raggiungere questo storico accordo che, come
noto, non si fermerà all’Imposta di Soggiorno ma andrà anche
ad interessare altri ambiti del Turismo”.

Già a partire dai prossimi giorni, infatti, si inizierà a
lavorare al brand unico e al portale di destinazione turistica
di “Città della Costa” come base di partenza per strategie
promozionali.  Inoltre,  anche  grazie  agli  incassi  ottenuti
dalla Tassa saranno realizzati nei prossimi mesi ulteriori
progetti d’ambito.

“Ci  piace  sottolineare  –  aggiungono  il  Sindaco  Nugnes  e
l’Assessore D’Elpidio – che, per quel che riguarda Roseto,
siamo  riusciti  ad  accogliere  e  a  rendere  concreta  nel
Regolamento Unificato la richiesta emersa dal nostro Tavolo
del Turismo che aveva proposto di far coincidere il periodo



dell’Alta Stagione nei mesi che vanno da maggio a settembre e
non a partire da aprile. Un esempio concreto del percorso di
condivisione  nella  redazione  del  nuovo  Regolamento
sull’imposta di Soggiorno, che ha visto il coinvolgimento dei
portatori d’interesse del territorio. Siamo certi che con lo
stesso spirito e la stessa collaborazione riusciremo a portare
avanti le altre iniziative riguardanti il settore turistico
sia a Roseto degli Abruzzi che nell’Ambito dell’Ats Città
della Costa”.

NUMERI STABILI. Nel frattempo, per quanto riguarda gli incassi
dell’Imposta  di  Soggiorno  dell’anno  2023,  si  prospettano
numeri stabili rispetto allo scorso anno. Alla data odierna,
attraverso  il  Sistema  Pay-Tourist,  sono  stati  registrati
infatti  introiti  pari  a  circa  467mila  euro  ai  quali  si
andranno  ad  aggiungere  le  somme  ancora  non  incassate.  In
sostanza,  si  è  di  fronte  ad  una  tendenza  in  sostanziale
equilibrio  rispetto  allo  scorso  anno  quando  l’incasso
dell’Imposta di Soggiorno a Roseto degli Abruzzi è stato pari
a circa 498mila euro, cifra che sarà raggiunta probabilmente
anche nel 2023.

Sono diversi, oltre alla quota prevista per le manutenzioni,
gli ambiti dove sono stati investiti i fondi nell’anno in
corso, a partire dagli eventi di altissimo rilievo (Roseto
Opera Prima, Premio di Saggistica, Emozioni in Musica, il
Borgo Incantato, la Mostra dei Vini, i Teatri dialettali e
tante altre manifestazioni culturali) per arrivare ai servizi
(Bus  Navetta,  guida  turistica,  cartellonistica,  materiale
informativo ecc…). Per il futuro sono previsti investimenti
sempre nell’ambito nelle manifestazioni (con la conferma degli
eventi di successo e di nuove iniziative dedicate a famiglie,
bambini e sport) ma anche in tutte le azioni necessarie per
rendere  Roseto  una  destinazione  turistica  ancora  più
attrattiva.

“Siamo pronti ad impegnarci con ancora maggior forza in questo
settore  anche  grazie  alla  sinergia  avviata  con  le  altre



Amministrazioni  all’interno  dell’Ats  ma  anche  sul  nostro
territorio  –  concludono  il  Sindaco  Nugnes  e  l’Assessore
D’Elpidio – Per questo chiediamo la massima collaborazione a
tutti gli operatori e, a breve, è prevista la convocazione di
un  incontro  con  loro  per  programmare  assieme  la  stagione
turistica 2024”.

GIORNO DI SAN FLAVIANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

In duomo la Messa presieduta da Monsignor Antonio Bartolacci,
concelebrata da don Enzo Manes. Presenti il capogruppo Paolo
Vasanella e il Comandante Angelo Varletta

Giulianova, 25 novembre 2023. Nella giornata che fa memoria
dell’arrivo delle spoglie di San Flaviano a Castrum Novum, 
una Messa è stata officiata alle 18, nel duomo che porta il
suo  nome.  Ha  presieduto  la  funzione  Monsignor  Antonio
Bartolacci, per 14 anni parroco a Castellalto, oggi prelato
uditore del Tribunale della Rota Romana.

Concelebrante, il parroco di San Flaviano don Enzo Manes. Il
capogruppo consiliare, già presidente del Consiglio Comunale,
Paolo Vasanella, ha rappresentato l’ Amministrazione Comunale.
Presente anche il Comandante della Stazione Carabinieri di
Giulianova, luogotenente Angelo Varletta.

Monsignor Bartolacci, le cui parole hanno creato da subito
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un’atmosfera positiva, festosa, mai rassegnata, ha esortato
famiglie, Amministrazione e Forze dell’ Ordine a collaborare,
per dare voce alla speranza e tutelare quella umanità dolente
che lo stesso martire Flaviano ebbe tanto a cuore e la cui
cura gli costò la vita.

IL NO ALLA VIOLENZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

Flash mob in Provincia e Messa in suffragio delle vittime

Pescara,  24  novembre  2023.  In  occasione  della  Giornata
Internazionale  contro  la  violenza  sulle  donne,  domani  25
novembre alle ore 10.00 ci sarà un Flash Mob presso la Sala
Figlia di Iorio a Palazzo della Provincia di Pescara promosso
dalla Commissione Pari Opportunità con il patrocinio della
Provincia di Pescara.

Domenica 26 novembre alle ore 11.00 ci sarà una Messa in
suffragio  delle donne vittime di femminicidio del territorio
presso  la  Parrocchia  di  S.  Antonio  di  Padova  a  Pescara,
appuntamento voluto da Pro Vita & Famiglia e Fa.Vi.Va. con il
Presidente Carola Profeta che spiega: “Anche a Pescara è il
momento di porre l’accento in modo più evidente sul tema,
motivo  per  cui  il  nostro  flash  mob  di  domani  sarà
simbolicamente in ricordo delle donne uccise, così come la
Messa sarà un momento di preghiera in ricordo di quante hanno
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lottato contro la violenza ma non ce l’hanno fatta. Invitiamo
alla partecipazione, proprio per dare corpo al contrasto della
violenza sulle donne”.

“Si è aperto un dibattito accesissimo dopo il femminicidio di
Giulia Cecchettin, si parla di cause e di colpevoli; talvolta
si affronta il tema con superficialità, in altri casi invece
viene affrontato senza addentrarcisi pienamente – prosegue. –
Il  tema  è  molto  ampio  e  chiama  più  attori  in  causa:  la
famiglia, ad esempio, dove a mio avviso la mancanza della
figura del padre può portare una figlia, lo dicono gli studi
sociologici, a non riuscire a riconoscere una relazione non
sana o una relazione violenta perché non si sente protetta
dalla figura del papà”.

“Così come quei ragazzi che crescono senza un padre sono più
inclini alla violenza perché il padre è la figura che con
autorità pone regole e limiti, insieme a quei ‘no’ che aiutano
a crescere. Un monito va fatto anche alla Magistratura: le
norme di contrasto alla violenza di genere ci sono, vanno
applicate, in caso contrario è inutile chiamare in causa la
politica, lo Stato che fa le leggi, le forze dell’ordine che
assicurano i violenti alla giustizia”.

“Ora è il momento di unire le nostre forze e contrastare la
violenza”- conclude Profeta.

L’AMORE NON ODIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023
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25 Novembre – giornata internazionale per l’eliminazione della
violenza  sulle  donne.  Rinnovato  il  protocollo  della  Rete
antiviolenza. Ufficializzati i dati del Centro antiviolenza
Donna Alpha. Domani dalle ore 10:30 al Foyer, presentazione
nuova stesura del Regolamento comunale sulle pari opportunità

I  firmatari:  “Istituzioni  e  associazioni  fanno  fronte  per
aiutare le donne che si affidano ad azioni concrete”

Chieti, 24 novembre 2023. Si è aperta con la firma che rinnova
il protocollo della rete antiviolenza cittadina la due giorni
dedicata alla Giornata internazionale per l’eliminazione della
violenza  sulle  donne,  organizzata  dall’Amministrazione,
Assessorato alle Pari opportunità, con il Centro antiviolenza
del Comune Donna Alpha.  Al Museo Costantino Barbella stamane
si sono ritrovate le autorità e le associazioni firmatarie
dell’intesa, le cui prime firme sono state poste dal sindaco
Diego  Ferrara,  dal  Prefetto  S.E.  Mario  Della  Cioppa,  dal
direttore  generale  della  Asl  2  Thomas  Schael,  dalla
coordinatrice  della  rete  e  responsabile  del  centro
antiviolenza Donna Alpha Marialaura Di Loreto, in presenza
dell’assessora alle Pari Opportunità Chiara Zappalorto.

A seguire, sempre al Barbella, la presentazione dei dati della
Rete, con il report dell’attività della rete antiviolenza per
il 2023 che si è aperta con un minuto di rumore in memoria di
Giulia  Cecchettin  e  a  favore  di  una  mobilitazione
istituzionale,  sociale  e  culturale  per  la  prevenzione  dei
femminicidi  e  promozione  di  una  cultura  nuova.  Guarda  il
video: https://fb.watch/owbChDVGod/

“Il protocollo è foriero di un’azione concreta e utile per la



comunità e per le donne che vivono situazioni di violenza e
hanno la forza, il tempo e il coraggio di denunciare e di
provare a uscire – così il sindaco Diego Ferrara alla firma
del  protocollo  –  .  Ringrazio  il  Prefetto  che  con  la  sua
autorevole  firma  e  presenza  porta  la  città  nella  rete
nazionale della prevenzione, una conferma che per noi equivale
a consolidare sia l’unione per la lotta a quella che è una
realtà  sempre  più  pesante,  perché  inspiegabile  e
ingiustificabile da tutti i punti di vista, sia un’azione che
unisce  tutte  le  istituzioni  e  tutte  le  realtà  sociali  e
culturali, nonché economiche che tutelano e aiutano le donne a
uscire da queste spirali vive. Ringrazio anche la Asl, perché
il  ruolo  delle  istituzioni  sanitarie  è  fondamentale  per
l’emergenza e per l’approccio alla casistica. Ma soprattutto
ringrazio il motore della rete, dalla sociologa Marialaura Di
Loreto che ne è motore anche come coordinatrice del centro
antiviolenza, a tutte le associazioni e realtà firmatarie, che
sono un braccio operativo prezioso e sempre attivo, che rende
concreta l’azione decisa e promossa dalle istituzioni. Uniti
dobbiamo agire ora sull’educazione a tutti i livelli per la
tutela delle donne e per far crescere i nostri figli con una
sensibilità nuova”.

“Necessario modificare il protocollo per adeguarlo alle nuove
leggi, alla situazione aggiornata sulla violenza di genere che
è diventata più subdola e più efferata, come dimostra la morte
di Giulia e le 106 donne uccisa da gennaio a oggi – illustra
Marialaura Di Loreto nella presentazione dei dati della rete –
. Alcune sono le novità sui firmatari e contenuti: l’ingresso
del tribunale dei Minori, perché abbia valore il trauma della
violenza  passiva,  dei  figli  costretti  ad  assistere  alla
violenza sulle madri e la Casa circondariale, con cui abbiamo
già lavorato in tal senso; le azioni sui sex offender perché
chi fa violenza va punito e deve essere seguito. I dati.
Nell’ultimo anno sono 300 le donne che si sono rivolte al
centro attraverso il numero verde 8004325500: 172 le richieste
di informazioni, 47 le consulenze legali. Ammontano a 178 le



prese in carico. Il profilo che emerge dai dati: per il 36% si
tratta di donne dai 30 ai 39 anni, per l’86% italiane. Fautori
della violenza sono per il 43% i mariti, per il 20% i compagni
e per il 18% gli ex mariti, a seguire ex fidanzati, fidanzati,
famigliari, conoscenti ed ex compagni, tutti di origine per
l’89 per cento italiana. Guardando al tipo di violenza: il 36
per cento subiscono violenza psicologica; per il 22 fisica;
per il 16% sessuale ed economica (pari grado) e stalking 10%.
Atroce la violenza fisica: spintoni, schiaffi, scuotimenti e
tirate di capelli il 30%; pugni, morsi, testate e cadute per
il 24%; utilizzo di oggetti contundenti, il 21%; a seguire
strangolamento, uso di armi da fuoco e da taglio, cacciate di
casa.  Rilevante  anche  la  violenza  economica:  dal  mancato
pagamento dell’assegno, all’abbandono economico, al controllo
delle  spese  personali,  all’impedimento  della  ricerca  e
mantenimento dell’impiego. Sulla violenza sessuale: il 27% un
rapporto  sessuale  subito;  richiesta  di  atti  sessuali
umilianti; molestie; stupro; prostituzione forzata. Per uscire
dalla spirale e ricostruire una posizione e una rinascita
personale e professionale: il 96 per centro delle donne prese
in  carico  usufruisce  tramite  la  Rete  di  sostegni  per
l’autonomia abitativa e delle politiche per il reinserimento
lavorativo. Si tratta di azioni che funzionano, visto che il
96%  delle  donne  prese  in  carico  ha  anche  terminato  il
tirocinio extracurriculare previsto. Operativo e con ottima
risposta è anche l’incrocio delle situazioni alle possibilità
lavorative  ottenute  con  tutte  le  forze  della  rete:  con
percorsi  rivolti  a  donne-madri  e  ai  bambini  che  hanno
assistito  a  storie  di  violenza”.

“Abbiamo voluto questa due giorni perché dobbiamo fare la
nostra parte come istituzioni che si aprono a una cultura
nuova e che propongono nuove soluzioni – conclude l’assessora
alle Pari Opportunità Chiara Zappalorto – . Oggi in Giunta
abbiamo approvato una delibera con cui porteremo in Consiglio
il  nuovo  Regolamento  della  Commissione  per  le  Pari
Opportunità,  le  Politiche  di  Genere  e  i  Diritti  Civili.



Bisogna agire e farlo immediatamente, perché non ci siano
altre morti come quella di Giulia Cecchettin, una goccia che
ha fatto traboccare un vaso colmo da anni”.

Foyer del Teatro Marrucino

Ore 10.30. Presentazione del nuovo regolamento comunale per la
Parità di genere: Sindaco Diego Ferrara, assessora alla Parità
di genere Chiara Zappalorto, consigliera Barbara Di Roberto,
quale proponente.

Ore 11.15. Luoghi comuni o pregiudizi? Spunti di riflessione
sulla La violenza contro le donne: Incontro pubblico con la
professoressa Pina Lalli, con Sindaco, assessore Zappalorto e
dott.ssa Marialaura Di Loreto.

RIPARTE DIGI E LODE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

I  comportamenti  green  dei  clienti  diventano  fondi  per  le
scuole

Sulmona,  24  novembre  2023.  Riparte  anche  in  provincia
dell’Aquila  l’iniziativa  del  Gruppo  Hera  che  abbina  i
comportamenti  virtuosi  dei  clienti  alla  promozione  della
digitalizzazione scolastica. A ogni scuola vincitrice 2.500
euro da spendere in tecnologie didattiche.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/24/riparte-digi-e-lode/


Digi  e  Lode:  l’iniziativa  Hera  che  favorisce  la
digitalizzazione  delle  scuole

Legare i comportamenti dei clienti che aiutano l’ambiente con
la promozione della digitalizzazione nelle scuole elementari e
medie. È questo l’obiettivo di Digi e Lode, l’iniziativa del
Gruppo Hera che riparte per l’anno scolastico 2023/24 in tutta
la  provincia  dell’Aquila,  ma  con  un  focus  particolare  su
Marsica  e  Valle  Peligna,  le  aree  in  cui  si  concentra  la
maggior presenza di sportelli della multiutility.

L’iniziativa negli ultimi anni ha consentito di distribuire
complessivamente sulle regioni di Marche e Abruzzo (bacino di
territoriale di Digi e Lode), complessivamente 100.000 € alle
40  scuole  vincitrici  delle  diverse  edizioni  a  partire
dall’anno  scolastico  2019/20.

Come funziona l’attribuzione del punteggio

Il meccanismo di Digi e Lode è molto semplice: ogni volta che
un cliente Hera attiverà uno o più servizi digitali gratuiti,
tutti  con  una  ricaduta  ambientale  positiva,  concorrerà  a
incrementare un punteggio ripartito poi tra le scuole del suo
comune,  originando  una  classifica,  da  cui  emergeranno  gli
istituti vincitori. Il cliente dovrà semplicemente attivare il
servizio: l’attribuzione dei punti avverrà automaticamente, a
cura di Hera.

Servizi digitali che aiutano la sostenibilità e gli obiettivi
ONU al 2030

I servizi attivabili sono l’autolettura digitale, che permette
di avere bollette sempre allineate ai consumi reali, il Fast
Check-up  dei  consumi,  la  domiciliazione  bancaria,  l’invio
elettronico della bolletta, il download dell’app My Hera e
l’iscrizione ai servizi online.

Si tratta di servizi che oltre a portare maggiore comodità
nella gestione della fornitura, hanno un impatto positivo per



l’ambiente. Ad esempio, il Fast Check-up consente di acquisire
immediata consapevolezza circa i propri consumi domestici, con
un forte incentivo a ridurli, la bolletta digitale porta a un
risparmio  di  carta,  o,  ancora,  la  domiciliazione  bancaria
evita gli spostamenti per procedere ai pagamenti.

Fra  i  comportamenti  sostenibili  attivabili  rientra  anche
l’iscrizione al nuovo programma #genHERAZIONI di Hera, che
attraverso  contenuti  dedicati,  giochi  a  premi,  premia  le
azioni sostenibili dei cittadini. L’iscrizione al programma,
riservata anche ai non clienti Hera, avviene attraverso il
sito dedicato https://genherazioni.gruppohera.it/. 

Insomma,  alle  scelte  green  dei  clienti  corrisponde  un
incentivo economico di Hera verso le scuole: un’azione win-win
a tutti gli effetti, che concorre a raggiungere ben 5 dei 17
obiettivi dell’Agenda ONU al 2030 per lo sviluppo sostenibile
del  Pianeta  (“Istruzione  di  qualità”,  “Città  e  comunità
sostenibili”,  “Industria,  innovazione  e  infrastrutture”,
“Consumo  e  produzione  responsabili”,  “Partnership  per  gli
obiettivi”).

Scegliendo una scuola specifica, punti moltiplicati per cinque

Collegandosi  al  sito  web  dedicato  all’iniziativa,
https://digielode.gruppohera.it/il  cliente  potrà,  inoltre
scegliere una scuola specifica a cui attribuire il punteggio
acquisito.  In  questo  modo,  automaticamente,  i  suoi  punti
saranno moltiplicati per cinque.  Al fine di permettere una
premiazione equilibrata tra le scuole dei Comuni partecipanti
al progetto, verranno generate due classifiche, dividendo le
scuole sulla base del numero di abitanti per Comune.

Per ogni scuola la possibilità di aggiudicarsi 2.500 euro

Per l’edizione appena partita, le prime 8 scuole di Marche e
Abruzzo  avranno  la  possibilità  di  aggiudicarsi  2.500  €
ciascuna,  spendibili  in  strumenti  e  attrezzature  che
favoriscano  la  digitalizzazione  della  scuola.  Ad  esempio,



monitor  touch,  lavagne  interattive  multimediali,
videoproiettori, notebook, tablet, webcam, stampanti 3D. Ma
anche  microscopi  elettronici  o  percorsi  formativi  sulla
progettazione tridimensionale. Senza dimenticare gli strumenti
ludici  per  percorsi  di  apprendimento  innovativi,  come,  ad
esempio, i mappamondi digitali.

Saranno premiate 4 scuole al termine del primo quadrimestre,
mentre per il secondo la classifica proseguirà e a fine anno
ci saranno altri 4 istituti vincitori.

Gilberto Tinti: “energie dell’Azienda e della comunità unite
per creare impatto sociale”

“Questo progetto è per noi un esempio di come sia possibile
creare un impatto sociale e ambientale concreto, unendo le
energie di azienda e comunità locali”, spiega Gilberto Tinti,
Responsabile  società  controllate  Marche  e  Abruzzo  di  Hera
Comm. “Per questo invitiamo le famiglie clienti a partecipare
e a votare le scuole sul sito, per farle salire in classifica.
In questo modo contribuiranno a ridurre l’impatto ambientale
grazie  all’utilizzo  dei  servizi  digitali,  da  un  lato,  e
dall’altro  faciliteranno  il  percorso  di  innovazione  nelle
scuole».

TASSA DI SOGGIORNO UNIFICATA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023
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In tutti i Comuni della costa teramana, anche Martinsicuro
firma  il  protocollo  di  intesa  con  le  “sette  sorelle”  che
porterà  all’unificazione  del  regolamento  dell’imposta  di
soggiorno

Martinsicuro, 24 novembre 2023. In sostanza, a partire dal
prossimo anno, le tariffe, il periodo di applicazione della
tassa e le esenzioni saranno identici lungo tutto il litorale
teramano. La firma è avvenuta lo scorso lunedì 20 novembre,
nel corso di una conferenza stampa tenutasi nel Comune di
Silvi alla presenza dei rappresentanti dei setti Comuni della
costa: erano presenti Andrea Scordella (Sindaco di Silvi),
Roberta  Di  Silvestro  (Commissario  Prefettizio  di  Pineto),
Mario  Nugnes  (Sindaco  di  Roseto  degli  Abruzzi),  Paolo
Giorgini  (Assessore di Giulianova), Giorgio Ripani (Assessore
di Tortoreto), Simone Pulcini (Vicesindaco di Alba Adriatica).
Per  Martinsicuro,  su  delega  del  Sindaco,  era  presente  il
consigliere Umberto Barcaroli.

“Il protocollo che è stato sottoscritto – le parole di Massimo
Vagnoni – è frutto di una sempre più stretta collaborazione
tra  tutti  i  Comuni  della  costa  e  di  un  un  continuo  e
costruttivo confronto. Siamo convinti che ragionare e agire
come territorio di più ampio respiro possa portare a benefici
sempre maggiori e di esempi di successo in Italia ce ne sono
già diversi”.

Grande  soddisfazione  anche  per  il  consigliere  delegato  al
Turismo,  Umberto  Barcaroli:  “Le  potenzialità  di  questo
protocollo  sono  enormi  –  commenta  il  consigliere  –  nei
prossimi giorni si inizierà a lavorare al brand unico e al
portale Città della Costa che rappresenta un punto di partenza
per strategie di marketing turistico. Promuovere la nostra
bellissima costa teramana di concerto con tutti i Comuni che
ne fanno parte porterà grandi vantaggi per tutti”.

“Si tratta di un grande traguardo – le parole dell’assessore
al  Bilancio  e  Finanze,  Alduino  Tommolini  –  l’idea  del



Consorzio  delle  sette  sorelle  nata  oltre  un  decennio  fa,
comincia  a  prendere  la  sua  forma,  e  l’unificazione  del
regolamento che sta alla base della sua principale risorsa
economica  che  è  per  l’appunto  l’imposta  di  soggiorno,  ne
rappresenta la prova più tangibile. Le grandi unioni, infatti,
sono prima di tutto economiche e Martinsicuro, Comune a cui
interessa fortemente far parte di aggregazioni strategiche, ha
avuto  un  ruolo  fondamentale  nella  redazione  di  questo
protocollo  d’intesa.

Ora  grazie  a  questo  ulteriore  passo  in  avanti  le  entrate
derivanti  dall’imposta  potranno  diventare  ancor  di  più  un
fattore  propulsivo  della  capacità  di  investimento  in
infrastrutture  e  opere  del  nostro  bilancio  comunale”.

“La tassa di soggiorno unificata per i sette comuni della
provincia di Teramo è un plus importante per la destinazione
turistica Abruzzo e in particolare per la nostra provincia che
negli ultimi anni sta dando importanti segnali di risveglio
nell’ambito della promozione e della cooperazione – commenta,
invece, Simone Tommolini, presidente degli operatori turistici
di Martinsicuro e Villa Rosa – non posso che augurarmi che
questo possa essere il primo di una lunga serie di accordi e
interazioni tra le amministrazioni territoriali per permettere
al  turismo  di  avere  gli  strumenti  economici  e  finanziari
necessari per competere con le altre destinazioni. Abbiamo
molto da recuperare ed è necessario farlo.  Il plus economico
che chiederemo ai nostri clienti sarà importante per le casse
comunali  e  chiederemo  a  breve  al  Sindaco  un  incontro  per
destinarli in maniera corretta e condivisa”.



CONCERTO PER SAN FLAVIANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

Sabato 25 Novembre, alle 19, il coro Sine Nomine nella chiesa
di  Sant’Antonio  curato  dall’associazione  Nota  Fulgens.
Ingresso libero.

Giulianova,  24  novembre  2023.  Curato  dall’associazione
culturale-musicale  Nota  Fulgens,  in  collaborazione  con
CulturiAmo,  domani  25  Novembre  si  terrà  nella  chiesa  di
Sant’Antonio, l’atteso concerto del coro Sine Nomine, diretto
dal  Maestro  Ettore  Sisino.  Presenta  Maria  Rita  Piersanti.
L’esibizione, nell’ambito dei solenni Festeggiamenti in onore
del  patrono,  San  Flaviano.  L’inizio  è  fissato  alle  19.
L’ingresso è libero. 

AVVIATO  IL  PERCORSO  DI
CONFRONTO CON I CITTADINI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023
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Raccogliere contributi sul progetto delle barriere acustiche
ferroviarie

Roseto degli Abruzzi, 23 novembre 2023. È stato avviato ieri
sera  in  Sala  Consiliare  il  percorso  di  confronto  con  il
territorio  e  i  suoi  rappresentanti  promosso  da  Rete
Ferroviaria  Italiana  –  società  capofila  del  Polo
Infrastrutture  del  Gruppo  FS  Italiane  –  per  sviluppare  e
realizzare  un  progetto  condiviso  per  l’inserimento  delle
Barriere acustiche nel Comune di Roseto degli Abruzzi.

Un incontro che ha visto la partecipazione del Sindaco Mario
Nugnes,  dei  Consiglieri  Comunali  di  Maggioranza  e  di
Opposizione e al quale sono stati invitati anche i Presidenti
e tutti i componenti dei 12 Consigli di Quartiere di Roseto
degli Abruzzi.

In questo primo incontro RFI ha presentato il lavoro svolto
per promuovere una visione integrata delle barriere acustiche
con  le  vocazioni  e  le  peculiarità  dei  luoghi  e  alcuni
possibili concept progettuali con l’obiettivo di realizzare un
progetto  “a  misura  di  territorio”  con  il  contributo  dei
cittadini e dei portatori di interesse.

A  breve,  quindi,  si  predisporrà  un  calendario  di  nuovi
appuntamenti per raccogliere il contributo di tutti: prima
attraverso un nuovo incontro aperto a tutta la cittadinanza di
Roseto e, successivamente, organizzando una serie di walkshop
sul territorio coinvolgendo i residenti delle aree oggetto
dell’intervento  per  ascoltare  i  bisogni  dei  cittadini  e
promuovere sinergie operative per coniugare le caratteristiche
progettuali e realizzative dell’opera con le opportunità per
la  trasformazione  e  rigenerazione  sostenibile  degli  spazi
urbani.

“Stiamo lavorando, grazie all’impegno dei Consiglieri Comunali
Paolo De Nigris e Vincenzo Addazii, per rendere concreto il
percorso  di  condivisione  con  il  territorio  rispetto  al



progetto sulle Barriere acustiche – afferma il Sindaco Mario
Nugnes – Lo abbiamo fatto inizialmente attraverso un confronto
costante  con  RFI  e,  successivamente,  attraverso  la
pianificazione di una serie di incontri che interesseranno le
zone coinvolte dall’intervento e, più in generale, tutta la
cittadinanza di Roseto degli Abruzzi chiamata a dare il suo
contributo di idee e di soluzioni.

Con l’avvio del confronto con RFI, e con l’incontro di ieri in
Sala Consiliare, stiamo dando seguito, tra l’altro, anche a
quanto disposto nella Risoluzione approvata all’unanimità dal
Consiglio Comunale di Roseto il 7 marzo del 2019 – aggiunge il
Sindaco Mario Nugnes – Una risoluzione votata anche da buona
parte degli attuali Consiglieri di Opposizione e nella quale
si chiedeva la sospensione del progetto presentato all’epoca
con lo scopo di trovare una soluzione progettuale diversa al
fine di rendere meno impattante l’intervento proposto.

Ed è questa la strada che la mia amministrazione ha inteso
avviare. In merito alle polemiche emerse da una parte degli
intervenuti e riferitemi a mezzo stampa, invito tutti gli
attori coinvolti a partecipare in modo propositivo e senza
pregiudizi ai prossimi appuntamenti di confronto, organizzati
con lo scopo di realizzare un’opera che sia in armonia con il
territorio, impattante il meno possibile e che al contempo
risolva  l’annoso  problema  legato  alle  emissioni  rumorose
provocate dal passaggio dei convogli ferroviari”.

IL  GIARDINO  DELLE  DONNE
VITTIME DI VIOLENZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023
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Sabato l’inaugurazione

Sante  Marie,  23  novembre  2023.  Il  giardino  che  accoglie
chiunque arrivi a Sante Marie sarà dedicato alle donne vittime
di violenza. L’iniziativa, promossa dalla Commissione delle
pari  opportunità  in  collaborazione  con  l’amministrazione
comunale e la Croce Rossa Italiana comitato di Carsoli, si
terrà sabato in occasione della giornata internazionale contro
la violenza sulle donne.

L’appuntamento è alle 10.30 nello spazio verde di via Roma
all’ingresso del paese. È previsto un momento di riflessione
su quanto accaduto nell’ultimo anno e sulle oltre 80 vittime
di femminicidio. Subito dopo il sindaco, Lorenzo Berardinetti,
la presidente della Commissione, Maria Rita Berardinetti, e i
rappresentanti del comitato di Carsoli della Cri sveleranno la
panchina rossa che sarà installata all’interno del giardino.

Al  termine  della  cerimonia,  poi,  ci  sarà  l’intitolazione
ufficiale de “Il giardino delle donne vittime di violenza”.
Parteciperanno i giovani e gli alunni delle scuole del paese.

BLUE MIND – ENJOY THE FLOW
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023
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Progetto Spazio Civico di Comunità a Silvi e a  Atri Regione

Atri,  22  novembre  2023.  Questa  mattina  presso  Il  Palazzo
Cicada  di  Atri  sede  dell’IIS  A.  Zoli,  si  è  tenuta  la
conferenza stampa del progetto Spazi Civici di Comunità, è
un’iniziativa promossa dal Ministro per lo Sport e i Giovani
Andrea  Abodi  attraverso  il  Dipartimento  per  le  politiche
giovanili e il Servizio civile universale della Presidenza del
Consiglio dei ministri in collaborazione con Sport e Salute
S.p.A., la società dello Stato per la promozione dello sport e
dei corretti stili di vita.

Alla presenza del coordinatore regionale di Sport e Salute
Domenico  Scognamiglio,  il  sindaco  di  Atri  Piergiorgio
Ferretti, la Dirigente dell’IIS A. Zoli, Paola Angeloni, a
dargli  il  benvenuto  Lorenzo  D’  Andrea,  Presidente  della
Pescara Sup school capofila del progetto del quale il Liceo
Sportivo e tutto l’istituto Zoli sono Partner.

“Lo spazio civico diventa un posto per svolgere le attività
sportive  culturali  per  ragazzi  dai  14  ai  34  anni,  in
particolar modo per quelle persone identificate come NEET che
al momento non svolgono attività scolastiche, universitarie e
lavorative. Vuole essere un’opportunità per tutti, per dare
modo di sviluppare i propri talenti e creare dei percorsi di
vita in uno spazio aggregante condiviso e protetto” così apre
la conferenza il Coordinatore regionale Scognamiglio.

Il Sindaco di Atri Piergiorgio Ferretti risponde, salutando il
Coordinatore  e  ringraziando  l’ASD  capofila  e  i  docenti
coinvolti nel progetto, i professori Bozzi Francesco, Mambella
Lorenzo accogliendo positivamente progetti ed iniziative per



la comunità, porta i saluti del Delegato Comunale Danilo Di
Ridolfo, che sarà un grande sostegno al progetto in qualità di
Assessore allo Sport.

I  saluti  di  casa  vengono  dalla  Dirigente  Proff.ssa  Paola
Angeloni la quale ringrazia Coordinatore e Sindaco per la
presenza,  affermando  quanto  sia  importante  per  una  scuola
essere al centro di una rete di attività e partner che mette
in  moto   inziative  importanti,  tutelando  i  percorsi  di
crescita dei nostri giovani dentro e fuori la scuola.

Il Presidente Lorenzo D’Andrea saluta i presenti studenti e le
autorità, enfatizzando la scelta di un connubio tra ASD e
Scuola, che già da tempo collaborano attivamente. Per noi è
una sfida quella di promuovere i valori dello sport e del
rispetto dell’’ambiente, lo facciamo attivamente da sempre. Lo
spazio civico estivo che è attivo con le attività di SUP Wave
riprenderà in Primavera per poi avere un vero e proprio ruolo
centrale del progetto nel periodo estivo dove tutti i ragazzi
dai 14 a 34 saranno ospitati per prendere parte alle attività
di SUP, Beach Volley e Fitness nello spazio del Lido Iris.
Sarà  un  vero  e  proprio  centro  di  aggregazione  e  di
coinvolgimento.  Sarà  uno  spazio  dove  poter  creare  e
condividere. Saremo anche presenti nella Palestra del cicada
come SUP School per i progetti di indoboard per coinvolgere
tutti nelle discipline di scivolamento che siano di mare o di
neve.

IL Professor Francesco Bozzi si esprime emozionato al fatto di
potEr dare inizio e avvio concreto a questo progetto che ha il
nome di Blue Mind! che sta per una mentalità connessa con il
mare e con la natura, da essa prende forza e si rigenera.
Titolo preso in prestito dal libro di Wallace J Nichols.

Saremo  attivi  nello  spazio  Civico  dell  IIS  A.  Zoli  con
attività creative e culturali come il Canto, e teatro, il
corso NO- Formal English, Italiano per stranieri, Scrittura
creativa di Viaggio e sportiva. Saremo attivi ed accoglieremo



eventi ed iniziative.

Infine, lo sport e le tante attività, ne parla il Professore
Mambella, specificando che vi sono diversi spazi, Il Lido Iris
per il Sup e il Beach Volley, la Palestra della scuola per
attività di Functional fitness, preventive per gli sportivi e
no, la Piscina comunale di Atri per i corsi di nuoto e di
avvio al salvamento, il CTI di Atri con i corsi di calcio
femminile e maschile e tiro con l’arco.

Il Coordinatore regionale ringrazia i presenti e gli studenti
del  Liceo  Sportivo  ricordando  l’importanza  della
partecipazione del monitoraggio e del coinvolgimento di tutta
la comunità.

LA PREDA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

La prima dello short movie per combattere la violenza sulle
donne

Guardiagrele, 22 novembre 2023. Venerdì 24 novembre alle ore
11:00 in occasione della Giornata contro la violenza sulle
donne sarà presentato presso il Cinema Garden di Guardiagrele
il  corto  cinematografico  “La  Preda”,  a  cura  del  regista
Pierluigi Di Lallo.

“Un progetto volto a sensibilizzare un tema che purtroppo di
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pone  sempre  più  al  centro  del  contesto  quotidiano  e  che
necessita di essere affrontato in ogni chiave possibile, per
scardinare  questi  atteggiamenti  che  vanno  contro  ogni
principio umano” così il Sindaco di Guardiagrele ha descritto
il lavoro che verrà presentato alla Città, che per tutta la
durata delle riprese è stata set  cinematografico dell’intera
pellicola,  grazie  anche  alla  collaborazione  delle  attività
locali e della cittadinanza che ha accolto attori e tecnici.

“Un’occasione per poter aprire gli occhi e riflettere sulla
realtà che oggi viviamo e che purtroppo spesso ci troviamo ad
affrontare non solo sui giornali, ma anche nella quotidianità
– prosegue – ed è bene lanciare un forte messaggio di supporto
a tutte le donne per far sì che ciò che sta accadendo non si
ripeta”.

Ospiti della presentazione il Regista, Pierluigi Di Lallo, il
Dirigente  della  Squadra  Mobile  della  Questura  di  Chieti,
Commissario  Capo  Nicoletta  Giuliante,  la  Responsabile  del
centro antiviolenza “Maja”, Maria Laura di Loreto e gli attori
Alessandra  Relmi,  Federico  Perrotta,  Kelly  Felletti  ed
Hermione Kitson.

APERTA  UNA  POSTAZIONE  IN
PIAZZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023
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Giornata  internazionale  per  l’eliminazione  della  violenza
sulle donne

Fossacesia, 22 novembre 2023. Il Comune di Fossacesia, che ha
attivato nel giugno 2018 all’interno del Segretariato Sociale
del Comune di Fossacesia, lo sportello antiviolenza Demetra,
nato dalla collaborazione tra il Comune e l’Associazione di
Promozione  Sociale,  Donna.è,  in  occasione  della  “Giornata
internazionale per l’eliminazione della violenza sulle donne”,
in  programma  il  25  novembre,  dalle  ore  10,  in  piazza
Alessandro  Fantini,  attiverà  un  info  point  a  cura
dell’Associazione Donn.è ETS, alla quale potranno rivolgersi
le donne che hanno bisogno di segnalare problematiche che
attengono a fenomeni di violenza nelle sue varie forme e di
conoscere i servizi offerti dallo sportello in via Marina.
Inoltre, si potrà visitare una mostra fotografica a cura di
Luigia Togato.

“E’  una  iniziativa  importante  per  tenere  sempre  alta
l’attenzione  sulle  vittime  di  maltrattamenti,  abusi,
femminicidi  e  per  combattere  le  discriminazioni  e  le
disuguaglianze di genere – affermano il sindaco Enrico Di
Giuseppantonio  e  l’assessore  alla  Politiche  Sociali,  Maria
Angela Galante -. Purtroppo, gli episodi di violenza contro le
donne non conoscono sosta, come raccontano le cronache, quindi
è fondamentale creare occasioni di riflessione per combattere
ogni forma di prepotenza”.

FESTA DELL’ALBERO 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023
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I bimbi delle scuole dell’infanzia piantano alberelli negli
asili

Martinsicuro,  21  novembre  2023.  Valorizzare  il  patrimonio
arboreo italiano e ricordare il ruolo fondamentale svolto da
boschi  e  foreste  per  il  nostro  ecosistema.  Con  questo
obiettivo torna anche per il 2023 la giornata dell’Albero,
promossa dalla Comunità europea, e Martinsicuro ha risposto
ancora una volta presente.

“Un’iniziativa accolta con grande favore dall’amministrazione
comunale – le parole dell’assessore all’Ambiente, Marco Bruno
Cappellacci – il comando della guardia forestale provinciale
ci ha fornito diverse piantine e saranno i bimbi delle nostre
scuole  per  l’infanzia  (via  Aldo  Moro,  via  Franchi  e  via
Strabone) a dare loro dimora. Purtroppo, il clima di oggi (21
novembre  ndr)  non  ci  ha  permesso  di  mettere  in  atto
l’iniziativa, contiamo di farlo già giovedì quando il meteo,
stando alle previsioni, dovrebbe concedere una tregua”.

Hanno  risposto  presente  all’iniziativa  anche  la  dirigente
scolastica,  Barbara  Rastelli,  e  la  consigliera  con  delega
all’Istruzione, Isabel Marchegiani.

“Gli  alberi,  fin  dall’infanzia,  sono  uno  degli  elementi
naturali più iconici e rappresentativi del ciclo della vita e
della natura – le parole della consigliera – capaci di vivere
moltissimi anni resistendo alle intemperie e di spogliarsi e
rifiorire ogni anno seguendo il corso delle stagioni. Il mio
augurio,  pertanto,  per  i  nostri  piccoli  alunni  è  di
comportarsi proprio come gli alberi perché, come scriveva il
grande scrittore Victor Hugo, cambiate le foglie e conservate



le radici cambiate le vostre idee, ma conservate i vostri
principi“.

L’AMORE NON ODIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

Violenza di genere, due giorni di atti, incontri, confronto
con  l’iniziativa  del  Comune  e  del  Centro  Antiviolenza.
Sindaco, assessore Zappalorto e Di Loreto: “Il centro segue
sempre più donne, segno che le vittime di abusi li denunciano
e chiedono aiuto. Ora più che mai ha senso agire insieme per
cambiare le cose”

Chieti, 21 novembre 2023. Sono due le giornate di eventi e
incontri che il Comune, Assessorato alle Pari Opportunità e il
Centro antiviolenza Donna Alpha di Chieti introdurranno in
occasione  della  Giornata  internazionale  contro  la  violenza
alle  donne.  Si  comincerà  venerdì  24  novembre  con  la
presentazione dei dati del Centro antiviolenza e la ratifica
del nuovo protocollo istituzionale che ne anima le attività e
si concluderà sabato con l’illustrazione del nuovo regolamento
comunale sul tema e con un confronto aperto alla città su
pregiudizi e luoghi comuni che fanno da contorno e spesso
alimentano le storie di violenza.

“La  morte  di  Giulia  Cecchettin  è  solo  l’ultimo  caso  di
femminicidio, che per le motivazioni fin qui affiorate e per
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l’efferatezza,  non  può  restare  nel  novero,  non  deve
aggiungersi alla lista che vede 103 donne uccise da gennaio a
oggi – così il sindaco Diego Ferrara – . È arrivato il momento
di  agire  sulla  cultura,  sull’educazione,  in  aggiunta  alla
tutela delle donne. La violenza di genere va combattuta con
iniziative concrete, che vadano oltre le intenzioni e che
siano una vera ed effettiva condanna. Per questo porteremo un
nuovo  Regolamento  all’approvazione  del  Consiglio  comunale,
Assise che con la firma del presidente Febo ha aderito al
documento  voluto  dai  Presidenti  dei  Consigli  comunali
italiani. Per questo abbiamo chiesto ai firmatari di integrare
e migliorare il protocollo che dal 2015 regola le attività
della  nostra  rete  antiviolenza.  Per  questo  alimenteremo,
grazie  alla  presenza  della  sociologa  teatina  Pina  Lalli,
professore ordinario all’Università di Bologna, un confronto
sulle radici culturali della violenza di genere alimentate dal
patriarcato  e  come  superarlo,  cominciando  dal  proprio
perimetro. Serve un’azione di filiera, che comprenda Comuni,
Regione e Governo, che preveda una legge nazionale che dia un
segnale concreto di cambiamento e una legge regionale che
porti  nelle  scuole  e  nelle  università  un  concetto  di
educazione diverso, paritario davvero. Si tratta di un impegno
che  deve  diventare  trincea,  perché  non  si  piangano  altre
giovani vittime come Giulia”.

“Parlare, condannare soltanto dopo i fatti dei giorni scorsi
dà un senso di impotenza e fa riflettere sull’esigenza di
azioni strutturate e strutturali per evitare questa drammatica
conta  –  aggiunge  l’assessora  alle  Pari  Opportunità  Chiara
Zappalorto – . In queste ore letto tantissime dichiarazioni di
docenti, psicologhe, donne impegnate sul fronte dei centri
antiviolenza e tutte quante ribadiscono, seppur con posizioni
differenti, quanto sia importante il ruolo sia della scuola e
sia  dell’università  per  rendere  i  ragazzi  consapevoli  e
mettere loro a disposizione tutti gli strumenti necessari ad
affrontare un percorso di crescita positivo, che abbia come
orizzonte la parità reale tra uomini e donne. Bisogna farlo



davvero, contestualmente a questi fatti e al 25 novembre, c’è
anche il dramma del Gender pay gap, che evidenzia sempre più
le disparità economiche fra uomini e donne, altra piaga su cui
bisogna  lavorare  attivando  le  buone  proposte  lasciate  nei
cassetti. Sono temi da trattare azioni che noi amministratrici
donne attive nel sociale e nella politica, dobbiamo essere le
prime a perseguire, cercando di coinvolgere il più possibile
in  merito  ad  argomenti  che  non  si  possono  esaurire  in
condanne,  convegni,  scarpe  e  panchine  rosse.  Serve  una
mobilitazione  forte,  trasversale,  una  vera  rivoluzione
culturale”.

“Scorrendo i dati affiorati dal bilancio dell’attività del
nostro Centro antiviolenza, registriamo un aumento dei casi –
illustra Marialaura Di Loreto, sociologa e coordinatrice della
Rete e del Centro Antiviolenza Donna Alpha- , l’incremento è
del 30 per cento ed è una cosa positiva, perché significa che
più donne si sono rivolte a noi e si sono affidate al percorso
di uscita dalla situazione di violenza e di diritti violati,
per salvarsi, visto che in molti casi si tratta proprio di
situazioni di pericolo, ma anche per ricominciare una vita,
riacquistando libertà, indipendenza e un ruolo attivo nella
società. La rete in questo funziona molto bene, in questi anni
abbiamo visto donne risorgere, riconquistare il proprio posto
nella  società  e  guadagnare  sicurezza  e  consapevolezza
necessari a eliminare la violenza dalla propria dimensione. È
un  percorso  duro  e  complesso,  il  territorio,  però,  è  un
contesto utile e inclusivo, molte sono le donne tornate a
lavorare grazie alla presenza nella rete di imprenditori e
attività che le accolgono, dando loro uno sbocco professionale
e anche la possibilità di occuparsi dei propri figli, altri
soggetti deboli e spesso coinvolti nelle storie di violenza.
Ora più che mai è un percorso necessario”.



IL NO ALLA VIOLENZA CONTRO LE
DONNE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

Insieme per dire NO alla violenza di genere, nel ricordo di
Giulia Cecchettin e di tutte le donne vittime di ogni forma di
abuso

Sulmona,  21  novembre  2023.  Gli  studenti  del  Polo  liceale
“Ovidio” hanno accolto l’invito del Ministro dell’Istruzione e
del  Merito,  Giuseppe  Valditara  ad  osservare  un  minuto  di
silenzio, questa mattina alle 11, unendosi, così, in un ideale
abbraccio, a tutte le comunità scolastiche d’Italia.

L’iniziativa è stata accolta da tutti gli studenti e i docenti
del polo liceale “Ovidio” che da sempre porta avanti attività
di  sensibilizzazione  sulla  violenza  di  genere  e
sull’educazione all’affettività. Nelle classi, in aula magna e
nel cortile dei plessi scolastici, ragazze e ragazzi hanno
osservato il loro minuto di silenzio, preceduto o seguito da
momenti di riflessione sulla problematica e sui recenti fatti
di cronaca. Si è parlato dei moventi degli omicidi, delle
diverse forme di violenza, della necessità di parlare e a
denunciare qualsiasi forma di abuso. Alcune classi del polo
hanno  incontrato  l’avvocata  Chiara  Maiorano.  Insieme  alla
professoressa  Alessia  Verrocchi,  ha  illustrato  i  diversi
aspetti della violenza di genere, evidenziando anche le tutele
legali  per  le  vittime  di  tali  crimini  e  l’esistenza  di
strutture a cui le donne possono rivolgersi, come i centri
antiviolenza e le case per le donne.
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Le iniziative del polo “Ovidio” proseguiranno venerdì mattina
quando  gli  studenti  si  recheranno  al  cinema  Pacifico  per
vedere il film di Paola Cortellesi C’è ancora un domani, film
di  storia,  di  donne,  di  violenza  e  di  diritti  negati  e
conquistati. Inoltre, gli alunni del liceo artistico stanno
invece  lavorando  all’attività  progettuale  “Un  battito  di
cuore”  che,  nell’ambito  delle  discipline  plastiche  e
pittoriche,  porterà  alla  realizzazione  di  un  allestimento
dedicato proprio al tema della violenza di genere.

Le iniziative messe in campo in questi giorni si inseriscono
all’interno di un’attività progettuale più ampia che il Polo
porterà avanti per tutto l’anno scolastico. Tutte le classi
del  polo  lavoreranno,  infatti,  a  percorsi  tematici
pluridisciplinari dedicati alla riflessione sull’amore, sulla
violenza di genere e sulla promozione di pari opportunità. Si
articoleranno intorno ad alcuni testi e opere fondamentali, di
ieri e di oggi: Dacia Maraini “Di genere di muore” tratto da
“L’assurdo silenzio nei femminicidi” (Corriere della Sera),
“Progetto #generazionePari” promosso dal Comitato per le pari
opportunità, “Oliva Denaro” di Viola Ardone, Paolo e Francesca
e  Apollo  e  Dafne.  Per  riflettere  su  una  tematica  di
strettissima attualità, le cui origini si perdono nella notte
dei tempi.

Annalisa Civitareale

CONSEGNATI  I  LAVORI  PER  LA
MENSA SCOLASTICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023
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Parte il primo intervento finanziato con i fondi del Pnrr

Roseto degli Abruzzi, 20 novembre 2023. Via all’intervento per
la realizzazione di una mensa scolastica nel plesso di Santa
Petronilla, a Roseto degli Abruzzi. La consegna dei lavori da
385mila euro alla LGA Costruzioni Srl di Notaresco è avvenuta
questa mattina durante un incontro aperto alla stampa che si è
svolto di fronte alla scuola stessa. Presenti: il Sindaco
Mario Nugnes, il Vicesindaco e Assessore ai Lavori Pubblici
Angelo Marcone, la Dirigente Scolastica dell’Ic “Roseto 2”
Anna  Elisa  Barbone,  il  Direttore  dei  Lavori  Ing.  Agata
Consoli, il Rup Ing. Claudio Di Ventura e il rappresentante
della  ditta  esecutrice  Luigi  Valentini.  Presente  al  punto
stampa  anche  un  nutrito  gruppo  di  insegnanti  e  di
rappresentanti  dei  genitori  che  hanno  manifestato  il  loro
entusiasmo sulla realizzazione della nuova mensa. La nuova
struttura potrà ospitare fino a 120 alunni andando a colmare
una carenza di servizio segnalata dalla dirigenza scolastica e
subito presa in carico dall’Amministrazione Comunale.

“Siamo contenti e orgogliosi di poter consegnare quello che è
il primo lavoro finanziato con i Fondi Pnrr inerente il mondo
della  scuola  rosetana  che,  grazie  a  questi  cantieri,  sta
entrando nel futuro – ha detto il Sindaco Mario Nugnes – Il
plesso di Santa Petronilla rappresenta un servizio di grande
qualità  per  il  nostro  territorio  che  merita  di  essere
potenziato e oggi, grazie ad un finanziamento intercettato
dalla nostra Amministrazione, vengono consegnati i lavori per
la  realizzazione  della  mensa  scolastica.  Un  investimento
importante che si affianca, per l’Istituto Comprensivo “Roseto
2”, a quello ancora più corposo che riguarderà la demolizione



e ricostruzione della “Fedele Romani” i cui lavori partiranno
a breve. Con questo intervento andiamo a potenziare un’area
che, nel corso degli ultimi mesi, è stata già riqualificata
con  altri  lavori  come,  ad  esempio,  quelli  relativi  alla
pavimentazione stradale”.

“Si tratta del primo dei tre cantieri riguardanti l’edilizia
scolastica che presto apriranno i battenti a Roseto grazie a
tre  finanziamenti  del  Pnrr  intercettati  dalla  nostra
Amministrazione – ha affermato il Vicesindaco Angelo Marcone –
La  scuola  di  Santa  Petronilla  qualche  anno  fa  sembrava
destinata alla chiusura ma grazie all’offerta formativa della
Dirigente Scolastica e grazie al lavoro dell’Amministrazione
di allora, guidata da Enio Pavone, questo plesso è riuscito
non  solo  a  salvarsi  ma  addirittura  a  crescere.  Oggi  si
realizza un ulteriore investimento nella frazione di Santa
Petronilla, dopo quelli apportati alla viabilità, che rientra
all’interno di una corposa progettazione per le scuole che
abbiamo messo in essere fin dal nostro insediamento che vedrà
anche la realizzazione della nuova Scuola “Fedele Romani” e
del nuovo Asilo “Mariele Ventre”. Pensare ai bambini di oggi,
ma anche a quelli del futuro, è una nostra priorità e lo
stiamo dimostrando con i fatti”.

“I  risultati  migliori  si  ottengono  quando  si  lavora  in
sinergia – ha aggiunto la Dirigente Scolastica Anna Elisa
Barbone – Quello di Santa Petronilla è un plesso che negli
ultimi anni è cresciuto tanto e ringrazio i genitori per aver
gradito la nostra offerta formativa, per la fiducia accordata
e per la continua collaborazione. Ringrazio poi il Sindaco
che,  assieme  a  tutta  l’Amministrazione,  ha  risposto  alla
nostra esigenza di avere uno spazio idoneo per fornire il
servizio  di  refezione  ai  bambini  dell’Infanzia  e  della
Primaria che frequentano il tempo pieno. Ringrazio quindi il
Comune per aver intercettato questi fondi e voglio ringraziare
anche la ditta con la quale ci siamo già interfacciati per
gestire al meglio la convivenza del cantiere con l’attività



didattica e tenere separati i due ambienti”.

L’Ingegner  Agata  Consoli  ha  ringraziato  l’Amministrazione
Comunale e si è detta “orgogliosa dell’opportunità di lavorare
per il futuro dei bambini. Realizzeremo una nuova mensa che
sarà  sicura,  innovativa  ed  efficiente  –  ha  aggiunto  –  un
progetto importante che consentirà ai bambini di avere degli
spazi adeguati dove poter consumare i pasti”.

“Siamo contenti di collaborare con l’Amministrazione Comunale
e  ringrazio  Sindaco,  Assessore  e  Preside  per  il  percorso
avviato  assieme  –  ha  concluso  Luigi  Valentini  della  LGA
Costruzioni Srl – ci metteremo subito al lavoro per rispettare
i tempi di consegna motivati anche dal fatto che si tratta di
un’opera  fondamentale  per  i  bambini  che  frequentano  la
scuola”.

ORDINE  DEL  GIORNO  PER
L’ENNESIMO FEMMINICIDIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Novembre 2023

Una riflessione seria e trasversale sulla violenza di genere
che ha assunto ormai la forma di una vera e propria emergenza
sociale

Chieti, 20 novembre 2023. A seguito dell’efferato femminicidio
della giovane Giulia Cecchettin che ha ulteriormente scosso la
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coscienza e la sensibilità di tutti noi, è stato presentato
oggi un Ordine del Giorno, a prima firma del Consigliere Di
Roberto e congiuntamente ai Gruppi politici di maggioranza
(Sinistra  con  Diego,  Chi  Ama  Chieti,  Chieti  per  Chieti,
Movimento  5Stelle,  Partito  Democratico,  Liberi  a  Sinistra,
Chieti c’è, Ferrara Sindaco e Verdi) ma indirizzato a tutta
l’Assise comunale di cui si auspica la unanime sottoscrizione,
per la riflessione in Aula di un fenomeno che per quanto ci
riguarda ha assunto ormai la struttura di una vera e propria
emergenza sociale. A pochi giorni dal 25 novembre, ossia della
Giornata  Internazionale  sul  contrasto  alla  violenza  sulle
donne, quest’ultima tragedia accaduta a Vigonovo (VE) è il
105esimo delitto di genere, ossia dell’uccisione di una donna
in quanto tale per mano di un uomo con cui aveva legami
sentimentali, intercorso a partire dal gennaio 2023. Numeri
impietosi e omicidi che si ripetono senza soluzione ma in una
continuità a cui non possiamo né abituarci, né assuefarci, ma
che anzi richiedono una unanime condanna sociale, nonché una
forte presa di posizione anche a livello istituzionale e di
rappresentanza politica.

Con l’intento dunque di approfondire il tema della violenza di
genere e di sensibilizzare ulteriormente l’opinione pubblica e
le Istituzioni a tutti i suoi livelli  rappresentativi, ma
soprattutto con la sentita, solidale e commossa partecipazione
al dolore della famiglia Cecchettin e di tutta la comunità del
Comune di Vigonovo (VE), i Gruppi consiliari sottoscrittori
propongono, oggi, al Sindaco Ferrara e al Presidente Febo, di
indire  un  Consiglio  Comunale  Straordinario  sul  tema  del
“contrasto e prevenzione della violenza di genere e di ogni
discriminazione  nei  confronti  delle  donne”,  invitando  alla
discussione esperti, operatori, rappresentanti istituzionali e
tutta  la  cittadinanza,  e  ciò  al  fine  di  individuare  gli
ulteriori percorsi da potersi intraprendere, a livello non
solo  repressivo  ma  specialmente  preventivo  che  equivale,
anche, a mettere in campo forme di educazione al rispetto
della  donna  come  soggetto  di  pari  ed  eque  opportunità  di



genere, per porre fine all’emergenza che stiamo vivendo e che
ha toccato spesso la nostra Regione, Provincia e città.

I gruppi consiliari, inoltre, intendono esprimere vicinanza
istituzionale e della città di Chieti, e di tutta la sua
comunità residente, agli affetti di Giulia Cecchettin e con
lei a tutte le famiglie che piangono la perdita di una loro
cara  e  simbolicamente,  ma  fermamente,  condannano  senza
giustificazione alcuna la condotta di quanti della violenza
contro  le  donne  connotano  la  propria  vita  personale,
famigliare e sociale. La Città di Chieti, per il tramite della
sua Amministrazione si stringe al dolore dei singoli che non
può che essere dolore collettivo su cui costruire maggiori
azioni concrete di tipo sia normativo che socio-culturale per
porre fine alle violenze contro le donne e al femminicidio. 


